
２０１１年度男声合唱団エルデ 総会議事録 

日時：    ２０１１年３月２６日(土)19：00～21：05 
場所：    豊田地区センター 
出席者：  合計３５名 (内委任状提出４名：水口,、古川、中村（哲）、荒川、)  
配布資料：「2011 年度男声合唱団エルデ 総会議案書」「第９回エルデ定期演奏会について」 
       「2011 年度役員および会計監査人候補者」 
 
議事次第（進行：河野副団長）   
１．開会宣言と総会資格審査 … 河野副団長、主藤事務局長 
２．団長挨拶 … 山本団長 
３．議長選出 … 役員推薦により後藤さんを指名し、承認された。 
４．議案審議 

1）２０１０年度 活動報告 …主藤事務局長が資料により報告し、承認された。 
・訂正箇所：エルデ総会場所⇒豊田地区センター 退団者⇒杉野さん 
・内規制定は、総会議決が必要なので、「会議費」「謝礼金」の 2 つの内規については別途審議を行う。 
2）２０１０年度決算見込報告…小笠原会計が資料により報告し承認された。 
・各費目の定義：検討課題、  
・会費収入３８人：３６人が満額、２人相当が部分的入金、 
・預金名義：男声合唱団エルデ名義 
3）２０１１年度活動方針及び活動計画 
 ①｢エルデの目指すもの｣ …前回の総会指摘部分を訂正したものを提示し、承認された。 
 ②「２０１１年度活動計画」 …山本団長が資料により説明し、承認された。 

・ステージが秋に集中しているが、春にも企画してほしい 
・定演の助成金は、今回で終了と説明 
・「高いレベルを目指す合唱団」と「だれでも入れる楽しい開かれた合唱団」との兼ね合いをどう持っていくかが今後
の課題 
・三多摩から脱皮し、東京にも活動の場を広げたらどうか⇒今後の課題 
・金婚式出前演奏について質問あり⇒概要及び団の会計にも寄与することを説明、 
・７月の合宿について：「わくわくビレッジ」は震災避難者の収容場所にもなっているので、合宿に使えるかどうかを確
認する 

4）「２０１１年３月２７日年度予算案」…小笠原会計が資料により説明し、承認された。 
・「経常収入」を「経常支出」が超えている。赤字体質の問題解決が今後の検討課題 
 

5）「会議費内規」「謝礼金内規」の新設 …山本団長が資料により説明。「謝礼金内規」に「定期演奏会を除く」を付加
することで、承認された。 
    

  6）役員改選 …役員会の提案として山本団長より、役員会での検討経緯（中村(藤)副団長からの留任辞退申し出経
緯を含む）の補足説明及び｢役員及び会計監査人候補者｣の紹介をした。 
総会に諮ったところ異議無く承認され、以下の通り決定した。（4 月 1 日付就任。＊は新任、他は留任） 

           団長 山本広行、 副団長（渉外） 多治見 富弥（＊）、  副団長（渉内） 河野 信夫 
           技術委員長 松比良 康臣、  事務局長 主藤  顕、 会計 小笠原 尚夫 
           会計監査人 踊場 松雄 
 
５．議長解任 

 
６．連絡事項 

1）その他 
・２０10 年度正式決算報告を 4 月 30 日（土）に報告予定。 
・２０11 年度運営体制 … 山本団長より現行運営体制を紹介の後、必要な見直しを行い、4 月 30 日（土）に報告す

る旨説明。各業務担当につき要望等あれば山本団長に申し出て欲しい旨の要請があった。 
2）エルデ定期演奏会について 

・実行委員からの報告と市川実行委員長からの報告、要望事項説明（趣旨を下記に抜粋） 
☆チケット有料販売の促進、☆東日本大震災復興支援のコンサートにしたい、 等 
 

７．新任、退任役員挨拶 
８．閉会                                        以上 


